



ES EL PRIMER ACUERDO DE ESTE TIPO QUE FIRMA EL SECTOR EN EL PAÍS.

Trece empresas se certificaron por gestión de residuos

CONSTRUCCIÓN. *Región es la segunda en generación de este tipo de desechos.*

La Agencia de Sustentabilidad y Cambio Climático de Corfo certificó ayer a 13 empresas de la Región de Valparaíso, tras culminar la implementación del primer Acuerdo de Producción Limpia (APL) del sector construcción con enfoque de economía circular en Chile.

Este compromiso, firmado en el 2021, fue articulado por la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) con el objetivo de avanzar hacia una correcta gestión de los residuos de construcción y demolición (RCD).

Es así que con el trabajo desarrollado se evitó la emisión de 10 mil toneladas de CO2 y disminuyó en 48% la generación de este tipo de desechos. Además, se redujo en un 22,57% el envío a disposición final. Asimismo, la inversión total privada en el APL alcanzó las 16 mil UF y se generó un beneficio social valorado en más de 30 mil UF. A eso se suma la capacitación de 1.900 trabajadores y el desarrollo de documentos como el Manual de gestión de RCD, entre otros logros.

“Se estima que cerca del 35% de los residuos a nivel mundial proviene de la construcción y demolición. En Chile, la generación de estos alcanza 7,1 millones de toneladas al año. (...) Con la incorporación de la economía circular al sec-

“La incorporación de la economía circular al sector abre innumerables posibilidades de ahorro y optimización”.

Maximiliano Proaño
 Subse. del Medio Ambiente

tor construcción se abren innumerables posibilidades de ahorro y optimización”, comentó el subsecretario del Medio Ambiente, Maximiliano Proaño.

La directora ejecutiva de la Agencia de Sustentabilidad y Cambio Climático de Corfo, Ximena Ruz, agregó que “valoramos que estas empresas hayan dedicado horas de esfuerzo para avanzar en sustentabilidad y contribuyendo a los desafíos que como país tenemos”.

El presidente de la CChC Valparaíso, Arsenio Vallverdu, remarcó que “creemos que este logro no sólo refleja el compromiso de nuestras empresas, sino que también demuestra el liderazgo de nuestra región y de nuestra Cámara regional, en la construcción de una industria más sostenible y responsable”.

Las empresas fueron Sociedad Reviste, RST Residuos, Constructora Terratec, Camporeal Construcciones, MT Ingeniería, Constructora RTM Ingeniería, Constructuck, Construcciones Fomenta, Bezanilla Construcciones, Bitumix, Fernando Bustamante Rodríguez Arquitectos y Compañía, Constructora Alborada y Grupo ECOI.

710.000
toneladas anuales en promedio ha generado la construcción en la zona durante la última década.